

Aumenta la siniestralidad laboral, aunque disminuye el índice porcentual

Las cifras absolutas de accidentes leves con baja aumentaron un 5,8%, pero el aumento de población activa hace disminuir el porcentaje

A pesar de que las cifras absolutas de siniestralidad de 2005 referidas a accidentes con baja suponen un aumento de los accidentes leves de un 5,8 % respecto al año anterior, el índice de incidencia se ha reducido en más de un punto en la provincia, pasando del 72,36% de 2004 al 71,14% de la pasada edición, puesto que ha aumentado la población

asegurada.

Así se desprende de los datos aportados en la primera reunión ordinaria de la Comisión Provincial de Seguridad y Salud de 2006, presidida por el delegado provincial de Trabajo y Empleo, **Florencio López**, en la que se informó de las cifras de siniestralidad laboral y de las actividades de promoción

y asesoramiento técnico en prevención de riesgos laborales.

La Comisión, en la que están representados tanto la administración como los interlocutores sociales, patronal y sindicatos, contó además con la presencia del jefe de la Inspección Provincial de Trabajo y de las centrales sindicales de Co-



Momento de la reunión de la Comisión Provincial de Seguridad y Salud.

misiones Obreras y la Unión General de Trabajadores, así como representantes de la Confederación Provincial de Empresarios de Albacete.

Accidentes mortales

En cuanto a accidentes

mortales, se produjo uno más en centro de trabajo que en el año 2004 y cuatro menos en el trayecto del trabajo, por lo que el número total de accidentes mortales disminuyó en tres, lo que sitúa a Albacete en el séptimo lugar del país en cuanto al número de accidentes mor-

Accidentes en el centro de trabajo y en el trayecto

En el centro de trabajo

- Agricultura: 5%
- Industria: 33%
- Servicios: 33%
- Construcción: 28%

En el trayecto

- Agricultura: 2%
- Industria: 30%
- Servicios: 57%
- Construcción: 11%

Siniestralidad laboral

- 7.565 accidentes en centro de trabajo con baja.
- 7.487 fueron leves.
- 72 graves.
- 6 mortales.
- Casi el 2% de los accidentes con ba-

- ja, fueron de tráfico en el trabajo habitual.
- Número de accidentes ocurridos por cada mil trabajadores asegurados:
 - 2.003: 74,73%.
 - 2.004: 72,36%.
 - 2.005: 71,14%.

El Simulador de Riesgos Laborales estará en pleno funcionamiento en 2007

Situado en el Polígono de Romica, ofrecerá cursos básicos y talleres de formación para el sector de la construcción

Prevenir y evitar los accidentes laborales en el sector de la construcción es el objetivo del Simulador de Riesgos Laborales que, en un solar cedido por el Ayuntamiento en el Polígono de Romica, se está construyendo en Albacete y que estará en pleno funcionamiento a partir de 2007.

En las instalaciones - que fueron visitadas por el alcalde, **Manuel Pérez Castell** y miembros de la Fundación Laboral de la Construcción, formada por los empresarios del sector y los sindicatos Comisiones Obreras y Unión General de Trabajadores y que es la encargada de gestionar esta infraestructura-

se impartirán cursos básicos de formación y talleres específicos para las distintas especialidades del sector.

Pérez Castell destacó la importancia de la "formación para reducir el número de accidentes que se producen en el mundo laboral". "Son unas instalaciones diseñadas para que los trabajadores de la construcción conozcan cómo trabajar con seguridad, cómo evitar los riesgos y qué medidas de seguridad pasiva se pueden instalar, como puntos de anclaje o redes de seguridad, para evitar que si se produce un accidente tenga graves consecuencias", añadió acerca de

la infraestructura, que cuenta también con el apoyo del Gobierno Regional.

Un sector representativo

Una opinión en la que coincidieron **José Luis Ruiz**, de CC.OO., y **Carlos Duque**, de UGT, vicepresidentes de la Fundación Laboral de la Construcción, que resaltaron la importancia de este sector productivo en el provincia, "que ocupa a cerca de 12.000 personas, que representan el 15% de la población activa albaceteña".

Además de un aula permanente de formación, "abierto a todos



Casos como éste son los que se quieren evitar.

los trabajadores del sector tendrá capacidad para desarrollar, al mismo tiempo, cuatro talleres específicos para 15 alumnos por actividad. También está previsto que el Ayuntamiento

utilice estas instalaciones para incrementar la formación de los trabajadores del Plan de Empleo Municipal, especialmente la de los responsables de los grupos que trabajen en construcción.